



<b>E.H. Millennium</b> DE 409090043408 R.	E.H. Easy Game Db.	E.H. Gribaldi Pr.u.E.St. Evita XII	v. Kostolany v. Schwadroneur	Fam.: O23A3 Kordilliere Gestüt Hunnesrück  Z.: Robert Jome B.P. 1 L-5801 Hesperange  B.: Carlo Walentiny 2,rue de l'eglise L-5819 Alzingen  MwSt. / TAX 0%
	Pr.u.E.St. Merle Db.	E.H. Ravel Mazurka Magica	v. Mahagoni v. Consul	
<b>Kohinoor</b> DE 409090163707 Hlb.	<b>Peron junior</b> B.	E.H. Sixtus Pallas-Athene III	v. Habicht v. Athlet	
	Kimberley II Sch.	<b>Atoll</b> Kathelin	v. Halali v. <b>Marduc</b>	

## Maße und Bewertung der Mütter:

Kohinoor	162 - 20,0	8,0/ 7,0/ 6,5/ 7,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0	(Z)
Kimberley II	166 /194/ 21,0	8,0/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0/ 7,0	(Z)
Merle	165 /197/ 19,5	8,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0/ 9,0/ 7,0/ 8,0	(Z) SLP 8,53

**Der Hengst kommt  
nur zum Verkauf,  
wenn gekört.**

Kersain repräsentiert einen selten gewordenen Familienzweig der weit verbreiteten Dohna'schen K-Familie, dessen erste Generationen durch den vielfachen S-Dressursieger Peron junior (Pascale Sax) sowie die Leistungsvererber Sixtus, Halali und Hartung geprägt werden. Die dritte Mutter ist eine Dreiviertelschwester von George Theodorescus langjähriger Dressur Spitzensportlerin Kleopatra. Stamm der Vererber Kurfürst, Kantstein, Korberg und Kolberg (CDN).

*Kersain is from a branch of the widespread Dohna K-family that has become quite rare. In the first generations influenced by multiple S dressage winner Peron junior (Pascale Sax) and the performance sires Sixtus, Halali and Hartung. His third dam is a three quarters sister to George Theodorescus long-time top dressage horse Kleopatra. Same family as the breeding stallions Kurfürst, Kantstein, Korberg and Kolberg (CDN).*

gekört     nicht gekört